

RIWAYAT HIDUP



Okta Katrina Bakara dilahirkan di Tarutung pada tanggal 01 Oktober 1990 sebagai anak bungsu dari lima bersaudara yang dilahirkan dari pasangan Bapak Dj. Bakara(Alm) dan Ibu M. Hutagalung. Penulis menyelesaikan pendidikan di Taman Kanak-Kanak Bhayangkari Tarutung pada tahun 1996, Sekolah Dasar Santa Maria Tarutung pada tahun 2002, Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama Santa Maria Tarutung pada tahun 2005, Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Tarutung pada tahun 2008 dan terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Budidaya Perairan Fakultas Pertanian Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif dalam kegiatan organisasi kampus. Penulis pernah menjadi pengurus Himpunan Mahasiswa Budidaya Perairan Unila (HIDRILA) sebagai anggota bidang kerohanian tahun 2010 - 2011, menjabat sebagai anggota Divisi II Bidang Hubungan Masyarakat Unit Kegiatan Mahasiswa Kristen (UKM-K) Universitas Lampung pada tahun 2009 – 2010. Penulis juga pernah menjadi asisten dosen Oseanografi pada tahun 2011, Manajemen Kualitas Air pada tahun 2011, dan Teknologi Pembenihan Ikan pada tahun 2011. Pada tahun 2009 penulis mengikuti magang di Loka Riset Pemuliaan

dan Teknologi Budidaya Perikanan Air Tawar Subang, Jawa Barat. Penulis juga pernah mengikuti kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) bertempat di Desa Sumberejo, Kab.Kota Gajah, Lampung Tengah pada tahun 2011. Pada awal tahun 2012 penulis mengikuti Praktik Umum di Instalasi Riset Plasmah Nuftah, Cijeruk, Bogor dengan judul "Pembenihan Ikan Tengadak (*Barbonymus schwanefeldii*) di Instalasi Riset Plasma Nuftah, Cijeruk, Bogor". Tahun 2012, penulis menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan judul "Peningkatan Kualitas Bungkil Inti Sawit sebagai Bahan Baku Pakan Ikan Nila BEST (*Oreochromis niloticus*) Melalui Pemberian Ekstrak Enzim Mananase dan Fermentasi. Penelitian tersebut dilakukan di Cijeruk Bogor dan sepenuhnya dibiayai oleh pihak Balai Penelitian dan Pengembangan Budidaya Air Tawar Bogor.